
令和３年度小矢部市議会 議会報告会アンケート　【市民交流プラザ】 回答　17/19人　回答率89.5％

1

男性 16 人

女性 0 人

回答なし 1 人

計 17 人

10歳代 0 人

20歳代 0 人

30歳代 0 人

40歳代 1 人

50歳代 4 人

60歳代 5 人

70歳以上 7 人

回答なし 0 人

計 17 人

会社員 1 人

会社役員 0 人

自営業 1 人

主婦 0 人

学生 0 人

公務員 5 人

農業 2 人

無職 8 人

その他 0 人

回答なし 0 人

計 17 人

あなたの年齢は

あなたの性別は

あなたの職業は

男性
94%

回答なし
6%

40歳代
6%

50歳代
24%

60歳代
29%

70歳以上
41%

会社員
6% 自営業

6%

公務員
29%

農業
12%

無職
47%
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2

ホームページ 2 人

議会だより 5 人

ＣＡＴＶ 0 人

フェイスブック 2 人

回覧板 5 人

市議会議員 5 人

自治会・各種団体 4 人

その他 0 人

回答なし 0 人

計 23 人

3

良かった 7 人

普通 8 人

良くなかった 1 人

回答なし 1 人

計 17 人

【工夫すべき点】

4

良かった 5 人

普通 11 人

良くなかった 0 人

回答なし 1 人

計 17 人

【工夫すべき点】

議会からの報告会の内容はいかがでしたか。

本日の議会報告会は何でお知りになられましたか。（複数回答あり）

・議会としての活動状況についての説明が
あってもいいのでは。

意見交換会の内容はいかがでしたか。

ホームペー

ジ…

議会だより
22%

ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ
9%

回覧板
22%

市議会議

員
22%

自治会・各

種団体
17%

良かった
41%

普通
47%

良くなかっ

た
6%

回答なし
6%

良かった
29%

普通
65%

回答なし
6%
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5

是非参加したい 5 人

なるべく参加したい 11 人

参加しない 0 人

回答なし 1 人

計 17 人

【参加しない理由】

6

必ず読んでいる 11 人

ときどき読んでいる 6 人

ほとんど読んでいない 0 人

回答なし 0 人

計 17 人

7

表紙 4 人

当初・補正予算の概要 7 人

審議議案・議案別賛否状況 7 人

代表・一般質問 16 人

委員会報告 11 人

閉会中委員会開催状況 4 人

行政視察報告 4 人

会務報告 3 人

編集後記 4 人

特にない 1 人

計 61 人

次回の議会報告会にも参加したいと思いますか。

議会だよりを読んでいますか。

議会だよりで特によく読まれるものは何ですか。（複数回答あり）

是非参加

したい
29%

なるべく

参加した

い
65%

回答なし
6%

必ず読ん

でいる
65%

ときどき

読んでい

る
35%

表紙
6%

当初・補正予

算の概要
11%

審議議案・

議案別賛否

状況
11%

代表・一般質問
26%

委員会報告
18%

閉会中委員

会開催状況
7%

行政視察報告
7%

会務報告
5%

編集後記
7%

特にない
2%
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8

9

10

11

議会報告会の開催についての意見（自由意見）（順不同）

・空き家対策、人口減少対策など、具体的かつ大きなテーマを中心としてやればどうか。

・人口減少の中にあり、今後の小矢部市財政が心配。小矢部市の将来像？

・市議会議員の「寄附」行為について。

意見交換会のテーマとして取り上げて欲しいものについての意見（自由意見）（順不同）

・９月定例会報告第４号について、14.9％、196.7％とあるが、○％を超えたら知事の承認が必要など、もう少
し相対的な分析をのせてほしい。このままでは十分な理解につながらないため。

・議会だよりをせめて今年度分を配布されればよいと思う。

・今回はwithコロナ時代を迎えてとして議論。コロナ関係について、市内情報（例えば、感染者数、３回目接
種案内、入院病院、抗体検査できる病院、検査費用助成等）について資料に記載していただきたい。（身近
な情報）

・市民の意見を聞く時間を多く取ってほしい。

・できれば90分間開催してほしい。

・議員の定数を削減し、議員報酬の上積みをしては。

・意見交換会のテーマについての質問によっては、議会というより、執行部が答えた方がよいものもみられ
た。議会としての立ち位置とも関係すると思われるが、こういった取り組みを今後とも続けられ、市政発展の
ためにご尽力賜りたい。

市議会、議会だよりに対しての意見（自由意見）（順不同）

・議会だよりの内容向上をめざして、モニター制度を検討されればいかがでしょうか。特に若い人に委嘱して
ほしい。

・見やすくわかりやすいと思います。

・日々の取り組み、活動ありがとうございます。小矢部市の持続的な発展のためによろしくお願いします。

・議員定数をこれ以上減らさないで下さい。

・議会は市民の代表であり、二元代表制がより効果的に動いていき、市政の発展につなげてもらいたい。

議会改革についての意見（自由意見）（順不同）

・定数削減に向けて努力されたい。

・政務活動費について、後払い方式を採用されたし。

・議員定数の削減があってもよい。
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